
 
 CONSEJO GENERAL 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL DÍA 26 DE OCTUBRE DE 2007 

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 10 HORAS CON 12 MINUTOS DEL DÍA 26 DE 
OCTUBRE DE 2007, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ 
PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR LA LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERA PRESIDENTA; ASISTIDA POR EL LIC. 
ARTURO SOSA CARLOS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS 10 HORAS CON 12 MINUTOS DEL DÍA 26 DE 
OCTUBRE DE 2007, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. JOSÉ MA. GONZÁLEZ NAVA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LEODEGARIO VARELA GONZÁLEZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. MANUEL HUMBERTO ESPARZA PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
DIP. GUILLERMO HUIZAR CARRANZA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JOSÉ CORONA REDONDO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. GRISELDA PAMELA SALAZAR NÁJERA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - 
CONVERGENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y ONCE ( 11 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS 
SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; ENCARGADA 
DEL DESPACHO DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. SORAYA AURORA 
MERCADO ESCALERA; DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, LIC. 
PATRICIA HERMOSILLO DOMÍNGUEZ; DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y 
CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS; DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, ING. MARIO GONZÁLEZ 
FUENTES; DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, M.C. MIGUEL 
ÁNGEL MUÑOZ DUARTE Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO, DE LAS 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, SOLEMNE DEL 24 
Y ORDINARIA DEL DÍA 25 DE SEPTIEMBRE DE 2007; PUNTO NÚMERO 
CINCO: INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE DE 2007; PUNTO 
NÚMERO SEIS: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE 
APRUEBAN LOS INFORMES FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL 
CORRESPONDIENTES A LOS MESES DE JUNIO, JULIO, AGOSTO Y 
SEPTIEMBRE DEL EJERCICIO FISCAL DE DOS MIL SIETE (2007); PUNTO 
NÚMERO SIETE: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL 
QUE SE APRUEBAN LAS POLÍTICAS Y PROGRAMAS GENERALES DEL 
ÓRGANO ELECTORAL PARA EL AÑO DOS MIL OCHO (2008); PUNTO 
NÚMERO OCHO: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL 
QUE SE APRUEBA EL DICTAMEN QUE RINDE LA COMISIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS RESPECTO DE LA APROBACIÓN 
DEL ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS PARA EL EJERCICIO FISCAL 
DE DOS MIL OCHO (2008); PUNTO NÚMERO NUEVE: PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL 
ANTEPROYECTO DE FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA EL 
SOSTENIMIENTO DE LAS ACTIVIDADES ORDINARIAS PERMANENTES Y 
ESPECÍFICAS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PARA EL EJERCICIO 
FISCAL DE DOS MIL OCHO (2008); PUNTO NÚMERO DIEZ: ASUNTOS 
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GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE 
ESTE CONSEJO EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, SEÑOR 
SECRETARIO SINO EXISTEN COMENTARIOS DE LOS SEÑORES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, LE RUEGO SOMETER A 
APROBACIÓN EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, TOMAR NOTA DEL 
RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 26 DE 
OCTUBRE DE 2007, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN 
DEL DÍA, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA Y A 
ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR 
ES PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO DESAHOGUE EL 
PUNTO DE INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA A LA CORRESPONDENCIA 
ENVIADA Y RECIBIDA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
DESAHOGADO ESTE PUNTO, LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO 
CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE PARA SU 
DESAHOGO ES PUNTO NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN 
EN SU CASO DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO 
GENERAL, SOLEMNE DEL DÍA 24 Y ORDINARIA DEL DÍA 25 DE 
SEPTIEMBRE AMBAS DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DE QUE ESTOS 
PROYECTOS DE ACTA FUERON ENTREGADOS CON TODA 
ANTICIPACIÓN, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO LA 
DISPENSA DE SU LECTURA, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, SOLEMNE 
DEL 24 Y ORDINARIA DEL DÍA 25 DE SEPTIEMBRE DE 2007, QUIENES 
ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 
LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - 
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SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADA POR UNANIMIDAD LA DISPENSA 
DE LA LECTURA DE LAS ACTAS CITADAS, SEÑOR SECRETARIO 
SÍRVASE TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN 
AL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE DEL CONSEJO 
GENERAL DE FECHA 24 DE SEPTIEMBRE DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL, SOLEMNE DEL 24 DE SEPTIEMBRE DE 2007, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADA POR UNANIMIDAD EL ACTA DE 
LA SESIÓN SOLEMNE DE FECHA 24 DE SEPTIEMBRE DE 2007, SEÑOR 
SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE 
CON RELACIÓN AL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL CONSEJO GENERAL DE FECHA 25 DE SEPTIEMBRE DE 2007. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL, ORDINARIA DEL DÍA 25 DE SEPTIEMBRE DE 2007, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADA POR UNANIMIDAD EL ACTA DE 
LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 25 DE SEPTIEMBRE DE 2007, SEÑOR 
SECRETARIO LE RUEGO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN 
DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ANTES SEÑORA PRESIDENTA, PARA 
DAR CUENTA DE QUE SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE ESTA 
SESIÓN EL SEÑOR DIPUTADO LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, EN SU 
CARÁCTER DE REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE RUEGO SEÑOR SECRETARIO 
CONTINÚE CON EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE ES PUNTO 
NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA, CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE 
DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 



 5

LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, A LA 
CONSIDERACIÓN DE USTEDES SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO GENERAL, EL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE, HA SIDO 
INCLUIDO EN SU CUADERNILLO DE TRABAJO PARA ESTA SESIÓN, SI 
TIENEN A BIEN REALIZAR ALGÚN COMENTARIO, DE NO EXISTIR 
COMENTARIO LE PIDO AL SEÑOR QUE CONTINUEMOS CON EL 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A USTED ASÍ COMO HA 
ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE PARA SU 
DESAHOGO ES PUNTO NÚMERO SEIS: PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS INFORMES 
FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL, CORRESPONDIENTES A LOS 
MESES DE JUNIO, JULIO, AGOSTO Y SEPTIEMBRE DEL EJERCICIO 
FISCAL DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO 
LE DÉ LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS INFORMES 
FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL, CORRESPONDIENTES A LOS 
MESES DE JUNIO, JULIO, AGOSTO Y SEPTIEMBRE DEL EJERCICIO 
FISCAL DE 2007). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, A LA 
CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO EL PRESENTE PROYECTO DE 
ACUERDO, EL QUE SE SOMETE A DISCUSIÓN, SI ALGUNO DE USTEDES 
DESEA PARTICIPAR. SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO LES 
RUEGO SEÑALARLO A ESTA PRESIDENCIA, EN VIRTUD DE QUE NO 
EXISTE SOLICITUD PARA LA DISCUSIÓN SEÑOR SECRETARIO, LE PIDO 
SOMETA A CONSIDERACIÓN DE LOS SEÑORES CONSEJEROS LA 
APROBACIÓN DEL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, TOMAR NOTA 
DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS INFORMES 
FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL, CORRESPONDIENTES A 
LOS MESES DE JUNIO, JULIO, AGOSTO Y SEPTIEMBRE DEL 
EJERCICIO FISCAL DE 2007, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, EN 
VIRTUD DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO 
POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE ACUERDO ANTES MENCIONADO, 
SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES 
PUNTO NÚMERO SIETE: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBAN LAS POLÍTICAS Y PROGRAMAS 
GENERALES DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL AÑO DE 2008. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE SOLICITO SEÑOR SECRETARIO LE 
DÉ LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LAS POLÍTICAS Y 
PROGRAMAS GENERALES DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL AÑO DE 
2008). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: ME PERMITO COMENTAR SEÑORES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, SEÑORES REPRESENTANTES DE 
LA LEGISLATURA, QUE SE HA DESARROLLADO UN TRABAJO INTENSO 
PARA PROPONER EL PROGRAMA DE TRABAJO 2008, MISMO QUE FUE 
PRESENTADO A LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS EN REUNIÓN DE TRABAJO ANTERIORMENTE REALIZADA, 
DESTACAMOS EN ESTE PROYECTO DE PROGRAMA, LOS OBJETIVOS 
ESTRATÉGICOS A REALIZAR PARA EL 2008, QUE TIENEN QUE VER 
CON EL FORTALECIMIENTO Y DESARROLLO INSTITUCIONAL, EL 
FORTALECIMIENTO DEMOCRÁTICO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EN 
UN ACERCAMIENTO DIRECTO A CADA UNA DE LAS ESTRUCTURAS DE 
LOS PARTIDOS ESTATALES Y NACIONALES, EVALUACIÓN DEL 
PROCESO ELECTORAL 2007, EN UNA ACTIVIDAD DE REFLEXIÓN QUE 
HAREMOS DE MANERA CONJUNTA, A EFECTO DE IDENTIFICAR 
AQUELLAS ÁREAS DE OPORTUNIDAD, DONDE DEBEREMOS DE 
TRABAJAR PARA PREPARARNOS PARA EL PRÓXIMO PROCESO 
ELECTORAL EN CUANTO A JURISDICCIÓN ADMINISTRATIVA, 
IGUALMENTE TRABAJAREMOS PARA FORTALECER LA CONDUCCIÓN Y 
LOS PROCEDIMIENTOS PARA LA APLICACIÓN DE LOS 
PROCEDIMIENTOS JURISDICCIONALES ADMINISTRATIVOS QUE 
REALIZA ESTE INSTITUTO Y ESTE CONSEJO, LA NORMATIVIDAD PARA 
EL FUNCIONAMIENTO DEL INSTITUTO, NOS LLEVARÁ A UNA 
REFLEXIÓN SOBRE NUESTRAS REGLAMENTACIONES INTERNAS, A 
EFECTO DE TRABAJAR EN EL DISEÑO DE AQUELLAS NUEVAS FIGURAS 
Y DE AQUELLOS NUEVOS TIEMPOS Y ESPACIOS QUE SON 
NECESARIOS, LA FORMACIÓN, DESARROLLO Y CAPACITACIÓN PARA 
EL SERVICIO PROFESIONAL DEL INSTITUTO, COMO UNA PLATAFORMA 
PARA PROPONER EN EL 2009 LA OPERACIÓN E INTEGRACIÓN DEL 
SERVICIO PROFESIONAL DEBIDAMENTE REGLAMENTADO, 
CAPACITACIÓN ELECTORAL, CULTURA CÍVICA Y EQUIDAD DE 
GÉNEROS, NOS LLEVARÁ NUEVAMENTE A DESARROLLAR LAS 
ACTIVIDADES QUE TRADICIONALMENTE SE HAN MANEJADO EN LOS 
DIVERSOS ESPACIOS, TANTO DE LA PROMOCIÓN DE LA CULTURA 
CÍVICA EN LOS MEDIOS ESCOLARES, COMO DE PROMOCIÓN DE LA 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, LA REVISIÓN DE LOS SISTEMAS IEEZ 
2007, QUE NOS LLEVARÁ A REFLEXIONAR SOBRE NUESTROS 
SISTEMAS INFORMÁTICOS, SUS RESULTADOS, Y AQUÍ SE ESTÁ 
PROPONIENDO INCLUSO EL DESARROLLO DEL PROYECTO DE VOTO 
ELECTRÓNICO, DE URNA ELECTRÓNICA, UN PROYECTO QUE YA SE 
DESARROLLA EN SISTEMAS, Y QUE ESPERAMOS EN EL 2008 
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PODAMOS PRESENTAR YA ALGÚN RESULTADO PRÁCTICO, EN 
CUANTO AL MARCO GEOGRÁFICO ELECTORAL, SE ESTARÁ 
PREPARANDO EL ESCENARIO PARA REALIZAR EL ANÁLISIS ACERCA 
DE LA DISTRITACIÓN, Y PROPONER A ESTE CONSEJO LOS 
RESULTADOS, IMAGEN INSTITUCIONAL, DIFUSIÓN DE LA CULTURA 
CÍVICO POLÍTICA Y DESDE LUEGO, SE TIENE PROGRAMADO EL 
PROGRAMA CONTINGENTE 2008 , EN ESTE CASO SIN NÚMERO, SIN 
FONDO FINANCIERO, A EFECTO DE SIMPLEMENTE ESTAR 
PREPARADOS POR SI EXISTE ALGUNO DE LOS EJERCICIOS DE 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA QUE NUESTRA LEY ELECTORAL ESTÁ 
CONTEMPLANDO, SON LAS LÍNEAS GENERALES DE ACCIÓN SEÑORES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, Y SERÁN LOS TRABAJOS QUE NOS 
OCUPARÁN A TODOS DURANTE EL AÑO 2008, A LA CONSIDERACIÓN 
DE USTEDES ESTE PROYECTO DE ACUERDO QUE CONTIENE LAS 
ACTIVIDADES QUE HAN SIDO PROGRAMADAS Y APROBADAS POR LA 
JUNTA EJECUTIVA, SI ALGUNO DE USTEDES QUIERE HACER ALGUNA 
OBSERVACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, 
BUENOS DÍAS A TODOS Y A TODAS, QUISIERA INSISTIR EN LO YA 
SEÑALADO EN LA REUNIÓN DE TRABAJO DE DÍAS PASADOS, CREO 
QUE ES ABSOLUTAMENTE DE APROBARSE TODO LO PLANTEADO EN 
EL DOCUMENTO, CREO QUE ES INCLUSO ASUNTO DE FELICITAR EL 
QUE SE HAYA PROGRAMADO UNA REVISIÓN TAN EXHAUSTIVA DE LO 
QUE OCURRIÓ EN EL PROCESO PASADO, PORQUE SIN DUDA DE AHÍ 
VAN A SALIR MUCHÍSIMAS CORRECCIONES EN LO QUE HACE A 
MONITOREO DE MEDIOS, EN LO QUE HACE A SISTEMAS PARA 
REGISTRO DE CANDIDATOS Y REPRESENTANTES, EN FIN, UNA SERIE 
DE COSAS QUE LA EXPERIENCIA NOS DEJA CLARO, DÓNDE SE TIENE 
QUE HACER MODIFICACIONES, SIN EMBARGO CREO QUE LA PARTE 
QUE TIENE QUE VER CON EL MARCO NEOELECTORAL, ES UN ASUNTO 
QUE VUELVE A TRANSITAR EXACTAMENTE POR DONDE HEMOS 
TRANSITADO SIEMPRE, EL INSTITUTO SE VA A ENCONTRAR CON LO 
QUE ES MUY PREVISIBLE ENCONTRAR, QUE HEMOS ENCONTRADO 
TODA LA VIDA, SECCIONES ELECTORALES DE BAJO RANGO, QUE 
PERMANENTEMENTE VAN A SEGUIR APARECIENDO, SECCIONES 
ELECTORALES SOBRE POBLADAS EN LAS QUE SE HACE UN ABUSO DE 
LAS CASILLAS CONTIGUAS CON LOS CONSECUENTES PROBLEMAS, 
SE VA A ENCONTRAR CON QUE HAY DISCONTINUIDAD EN EL 
PROGRESIVO DE SECCIONES ELECTORALES, PORQUE CAMBIÓ 
NUESTRA DISTRIBUCIÓN GEOPOLÍTICA, AHORA CON LA CREACIÓN 
DEL MUNICIPIO DE TRANCOSO Y EL MUNICIPIO DE SANTA MARÍA DE 
LA PAZ, COSAS TODAS ELLAS QUE YA ESTÁN AHÍ, PERO JUNTO CON 
ELLO ESTÁ EL RECONOCIMIENTO DEL REGISTRO FEDERAL DE 
ELECTORES, DE UN ENORME DESFASAMIENTO ENTRE EL 
DOCUMENTO QUE EL CIUDADANO TIENE Y SUS DATOS VERDADEROS, 
PARTICULARMENTE LO QUE HACE A DOMICILIO, ESE YA ES UN 
ASUNTO GRAVE, QUE EN ALGUNOS CASOS Y PARA ELECCIONES 
LOCALES SE PRESTA PARA QUE HAYA GRANDES DIFICULTADES EN 
ELECCIONES EN MUNICIPIOS Y ESTADOS CIRCUNVECINOS, SE DA EL 
CASO, QUE ES LEGAL DE GENTE QUE TIENE CREDENCIAL PARA UNA 
ELECCIÓN EN UN ESTADO Y PARA OTRA ELECCIÓN EL SIGUIENTE, Y 
ESO NO DEJA DE SER FUENTE DE PROBLEMAS, QUE INCLUSO LA 
PROPIA ELECCIÓN PASADA DETECTÓ EN MUNICIPIOS COMO 
MEZQUITAL DEL ORO, Y ALGUNOS OTROS MUNICIPIOS, DIRÍAMOS 
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QUE COLINDANTES, FRONTERIZOS CON OTROS ESTADOS, SE HA 
DICHO Y ES CIERTO, QUE ESTO OBLIGARÍA UN TRABAJO A TÉCNICA 
CENSAL COMPLETA DEL REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES, Y QUE 
ESTO NO ES CUALQUIER COSA, QUE ES UN ASUNTO 
EXTRAORDINARIAMENTE CARO, Y QUE ENTONCES BUENO, EL 
REGISTRO SIN DUDA VA A IR ESCABULLENDO EL BULTO TAL Y COMO 
LO HICIERON LA VEZ PASADA, CON EL DISEÑO DE LAS CASILLAS 
EXTRAORDINARIAS, LA SEPARACIÓN DEL PADRÓN QUE VA PARA 
ESAS CASILLAS EXTRAORDINARIAS Y TODA ESTA SERIE DE COSAS 
QUE ESTAMOS RESOLVIENDO COTIDIANAMENTE CON CONVENIOS 
ESPECIALES, SI EL REGISTRO YA HA HECHO EL RECONOCIMIENTO DE 
QUE EL NIVEL DE INCONSISTENCIAS ES EXTRAORDINARIAMENTE 
ALTO, PRÁCTICAMENTE EL TREINTA Y TANTOS POR CIENTO SE 
RECONOCÍA EN ALGUNA DECLARACIÓN DEL REGISTRO FEDERAL DE 
ELECTORES A NIVEL NACIONAL, SI A ESO LE SUMAMOS LAS 
CONDICIONES QUE ZACATECAS VIVE, ENTONCES SINO DAMOS EL 
PASO IMPORTANTE, NOS ENFILAMOS A INTENTAR EQUILIBRAR 
DISTRITOS CUANDO ESO VA A SER REALMENTE IMPOSIBLE POR LA 
DISTRIBUCIÓN MUNICIPAL Y BUENO, PORQUE LEY ESTABLECE DE 
MANERA CORRECTA, QUE NO SE PUEDEN PARTIR MUNICIPIOS, SINO 
ES PARA GENERAR DISTRITOS EN SÍ MISMOS, LOS CASOS DE LOS 
MUNICIPIOS GRANDES, ENTRAR A UNA VISIÓN EQUILIBRADA DE 
DISTRITOS, UNA VISIÓN EQUILIBRADA POBLACIONALMENTE, 
SIGNIFICARÁ GENERAR MONSTRUOS GEOGRÁFICOS VERDADEROS, 
PERO NO SOLO ESO, SINO QUE VAMOS A ESTAR TRABAJANDO SOBRE 
LA BASE DE QUE NO TENEMOS ACTUALIZADO EL DOCUMENTO 
BÁSICO QUE ES LA CREDENCIAL DE ELECTORES CUANDO MENOS EN 
UN TREINTA Y TANTOS POR CIENTO, POR NO HABLAR DE LOS 
MUNICIPIOS NUEVOS, Y POR NO HABLAR DEL FENÓMENO DE LA 
MIGRACIÓN QUE ESTÁ DEJANDO MUCHAS SECCIONES DE BAJO 
RANGO Y ESTÁ GENERANDO ESTOS OTROS MONSTRUOS QUE SE 
RESUELVEN CON CONTIGUAS DE LOS QUE HABLAMOS TAMBIÉN AL 
PRINCIPIO, SI LAS COSAS SON ASÍ, Y QUEREMOS AVANZAR PARA 
TENER DISTRITOS EQUILIBRADOS Y SOBRE LA BASE DE QUE ESTÁ 
MUY SÓLIDA LA ELABORACIÓN DEL PADRÓN, TENEMOS QUE SER LOS 
QUE IRRUMPAMOS ESA INERCIA QUE SE DA A NIVEL NACIONAL Y QUE 
NADIE LE PIDE AL REGISTRO QUE HAGA ESO, A PESAR DE QUE 
TODOS LOS ESTADOS LO ESTÁN VIVIENDO, Y AÚN CUANDO ESO 
PUDIERA NO PROSPERAR, ESTE INSTITUTO SI DEBIERA DE SER 
PUNTAL, PORQUE DE NO HABER LA INICIATIVA EN ALGÚN LADO, PUES 
EL REGISTRO CONTINUARÁ HACIENDO LAS COSAS COMO VA, 
MODIFICANDO CREDENCIALES, LAS QUE SE MODIFICAN EN LOS 
MÓDULOS, SIN DAR EL PASO IMPORTANTE PARA VOLVER A HACER 
MUY CONFIABLE EL LISTADO NOMINAL, SE SEGUIRÁ RESOLVIENDO 
CON PARCHES, Y ESO A LA LARGA, PUES GENERA PROBLEMAS QUE 
PONEN EN CUESTIÓN LOS PROPIOS PROCESOS, LOS RESULTADOS 
DE LOS PROCESOS, POR ESA RAZÓN ENTONCES YO PROPONDRÍA 
QUE UNA DE LAS LÍNEAS EN EL DOCUMENTO QUE TAMBIÉN ESTÁ EN 
TODO LO QUE HACE AL TRATAMIENTO AL MARCO GEOELECTORAL, 
PERO QUE INCLUYA ESTE OTRO ASUNTO QUE ES BÁSICO, CUANDO 
MENOS COMENZARLO A TRATAR A NIVEL DE INQUIETUD, Y QUE EL 
REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES ENCUENTRE ALGUNA MANERA 
CREATIVA PARA RESOLVER ESTOS PROBLEMAS, SIN RESOLVER LOS 
CUALES, EL TRABAJO DE REDISTRITACIÓN PARA ZACATECAS 
SEGUIRÁ ESTANDO SOBRE BASES NO SÓLIDAS, SERÍA ESE EL 
COMENTARIO, YO CREO QUE ESTE INSTITUTO ES COMPETENTE PARA 
PLANTEARLE ESTA INQUIETUD AL REGISTRO FEDERAL DE 
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ELECTORES, ESTA INQUIETUD SIN DUDA VA A ENCONTRAR ECO EN 
LOS DEMÁS INSTITUTOS U ÓRGANOS ELECTORALES EN EL PAÍS, Y 
BUENO, OJALÁ Y SEAMOS PIONEROS PARA DEJAR CLARO QUE AHÍ YA 
HAY UNA FUENTE DE PROBLEMA PARA LOS PROCESOS 
ELECTORALES, Y SE TOME LA DECISIÓN COMO DEBE DE SER LA 
DECISIÓN NACIONAL DE PASAR A RESOLVER ESTE AGUDO 
PROBLEMA QUE EN TODOS LADOS ESTÁ DANDO COMO RESULTADO 
DISTRITOS QUE NO SON POBLACIONALMENTE EQUIVALENTES, POR 
LO TANTO, TENEMOS UN SISTEMA DE REPRESENTACIÓN EN EL QUE 
UN DIPUTADO NO REPRESENTA LO MISMO EN UN DISTRITO QUE EN 
OTRO, HASTA AHÍ LA DEJARÍA, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: AQUÍ ME PERMITIRÍA PROPONER A 
ESTE CONSEJO, QUE INCLUYÉRAMOS, VISTO EN LA PÁGINA 60 DE 
POLÍTICAS Y PROGRAMAS GENERALES, EL DOCUMENTO QUE 
USTEDES TIENEN, QUE ES EL ANEXO DEL ACUERDO, EN LA PÁGINA 60 
SE ESTÁ SEÑALANDO COMO PROGRAMA GENERAL, LA CUESTIÓN DEL 
MARCO GEOGRÁFICO ELECTORAL, Y AHÍ SE ESTÁN DESARROLLANDO 
LAS ACCIONES QUE SE TIENEN PROGRAMADAS PARA REALIZAR ESTA 
ACTIVIDAD, LA PROPUESTA SERÍA INCLUIR DENTRO DE ESTAS 
ACCIONES LA SOLICITUD, LOS TRABAJOS PREVIOS Y LA SOLICITUD 
PARA SOLICITAR AL REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES LA 
APERTURA DEL MARCO CARTOGRÁFICO Y LA APLICACIÓN DE 
TÉCNICA CENSAL PARCIAL, SABEMOS QUE ES COMPLICADO, EN 
VIRTUD A QUE LO DEBE DE APROBAR LA COMISIÓN NACIONAL DE 
VIGILANCIA, SIN EMBARGO LO PODEMOS DEJAR COMO ACTIVIDAD, Y 
TAMBIÉN PROPONERLES A USTEDES QUE EN SESIÓN PRÓXIMA, 
REVISEMOS UN PROYECTO DE ACUERDO EN EL QUE HUBIERA UNA 
MANIFESTACIÓN DEL CONSEJO EN LO PARTICULAR YA SOBRE UN 
ANÁLISIS QUE SE PUDIERA PRESENTAR CON DATOS CONTUNDENTES. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, QUIEN 
EXPRESA: ES EN RELACIÓN AL COMENTARIO QUE HACE EL 
INGENIERO GILBERTO, AHORITA EN LAS MESAS DE DISCUSIÓN DE LA 
REFORMA DEL ESTADO A NIVEL NACIONAL, UNO DE LOS TEMAS QUE 
MÁS SE HA ABORDADO, ES PRECISAMENTE EL RELATIVO AL 
REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES, HAY UNA SERIE DE 
CUESTIONAMIENTOS, Y QUE PROVIENEN PRECISAMENTE DE LOS 
ORGANISMOS ELECTORALES LOCALES, EN EL SENTIDO DE 
CUESTIONAR LA SEGURIDAD DE LA CREDENCIAL PARA VOTAR, 
SABEMOS QUE INCLUSO EXTRANJEROS QUE ATRAVIESAN EL PAÍS 
RUMBO A ESTADOS UNIDOS HAN LOGRADO OBTENER SU 
CREDENCIAL PARA VOTAR, SABEMOS TAMBIÉN QUE LA CREDENCIAL 
PARA VOTAR AQUÍ EN MÉXICO ES DE LAS MÁS CARAS A NIVEL 
MUNDIAL, Y LA DISCUSIÓN SE DA EN TORNO A SI FUERA FACTIBLE 
IMPULSAR LA CREACIÓN DE UN REGISTRO NACIONAL DE 
IDENTIFICACIÓN CIUDADANA, QUE SE DIERA A LA TAREA 
PRECISAMENTE DE DESARROLLAR LOS TRABAJOS PERTINENTES 
PARA LOGRAR SUSTITUIR LO QUE ES LA ACTUAL CREDENCIAL PARA 
VOTAR, POR UN DOCUMENTO QUE INCORPORARA UN CHIP Y QUE 
FUERA MUCHO MÁS CONFIABLE, LAMENTABLEMENTE EN LA 
REFORMA QUE SE PLANTEÓ A NIVEL FEDERAL, NO SE CONTEMPLA 
ESTA POSIBILIDAD, ESTÁ EN CONSTRUCCIÓN, PERO SÍ ES 
IMPORTANTE RESALTARLO, PARA QUE SEAN LOS PROPIOS 
PARTIDOS, QUIEN EN LA MESA NACIONAL DE LA REFORMA DEL 
ESTADO, IMPULSEN ESTA PROPUESTA U OTRA EN EL MISMO 
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SENTIDO, Y QUE FUERA YA ENCAMINADA DIRECTAMENTE A QUE 
TODOS LOS CIUDADANOS MEXICANOS O LOS MEXICANOS EN 
GENERAL, CONTÁRAMOS CON UNA CÉDULA DE IDENTIFICACIÓN 
NACIONAL QUE SIRVIERA PARA SUFRAGAR, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA PRESIDENTA CON SU 
PERMISO, PARA DAR CUENTA DE QUE SE INCORPORÓ A LOS 
TRABAJOS HACE UNOS MINUTOS EL SEÑOR DIPUTADO LIC. MANUEL 
HUMBERTO ESPARZA PÉREZ, EN SU CARÁCTER DE REPRESENTANTE 
DE LA LEGISLATURA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, BUENO COMPAÑEROS, ESTA 
ACTIVIDAD QUE SE AGENDA DENTRO DEL PROGRAMA GENERAL DE 
ACTIVIDADES PARA EL SIGUIENTE AÑO, ATIENDE A UNA OBLIGACIÓN 
LEGAL, PERO YO CREO QUE SÍ SERÍA MUY IMPORTANTE QUE ESTE 
TEMA EN LO PARTICULAR, LO CONSIDERÁRAMOS EN UNA REUNIÓN 
DE TRABAJO, PARA VER CUALES SON LOS ALCANCES Y COMO LO 
ESTAMOS PLANTEANDO COMO INSTITUTO, EN UN MOMENTO PASADO 
AL OCURRIR LAS ELECCIONES 2004 RECUERDO, EL AÑO 2003 
HABLÁBAMOS DE UN PROCESO DE REDISTRITACIÓN, UN POSIBLE 
PROCESO DE REDISTRITACIÓN, AHORA DECIMOS NO, HAY QUE 
VALORAR EL MARCO GEOGRÁFICO Y ENTONCES TENER UNA 
DETERMINACIÓN QUE NOS PERMITA SABER CON CERTEZA EN QUE 
CONDICIONES VA A ESTA NUESTRO MARCO GEOGRÁFICO 
ELECTORAL, DE TAL MANERA QUE SI ME ATREVERÍA A COMENTAR, 
QUE ESTA ACTIVIDAD PUES TIENE LÍMITES MUY PRECISOS, Y QUE SÍ 
LOS DEBEMOS DE COMENTAR, ASÍ TAMBIÉN COMO LO QUE COMENTA 
EL INGENIERO GILBERTO, QUE SERÍA QUIZÁ OTRO TIPO DE ACTIVIDAD 
QUE YA NO NOS CORRESPONDERÍA TANTO A NOSOTROS, SINO AL 
REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES, Y ESTARÍAMOS HABLANDO DE 
UN RESECCIONAMIENTO, Y UN RESECCIONAMIENTO NACIONAL, 
DONDE PUES SÍ HUBIERA UNA UBICACIÓN ADECUADA EN TODO EL 
PAÍS, DE TAL MANERA PUES, YO SÍ SOLICITARÍA QUE TUVIÉRAMOS 
UNA REUNIÓN PREVIA, QUE QUIZÁ EL DOCUMENTO LO APROBEMOS 
EN SUS TÉRMINOS Y QUE ADEMÁS HABLAMOS DE UNA APERTURA A 
LA CARTOGRAFÍA ELECTORAL, LA CUAL LA TENEMOS, TENEMOS LA 
CARTOGRAFÍA POR PARTE DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, 
ENTONCES QUE DE ESA REUNIÓN DE TRABAJO, SÍ PUEDA SALIR 
ALGÚN ACUERDO, INCLUSO UNA PETICIÓN AL INSTITUTO FEDERAL 
ELECTORAL EN ALGÚN SENTIDO CONCRETO, PERO A MÍ ME PARECE 
QUE EN LOS TÉRMINOS QUE ESTÁ PROYECTADO EL DOCUMENTO, 
CON LAS ACTIVIDADES CONTENIDAS EN ÉL, PUEDE SER EL PRIMER 
PASO PARA EL ANÁLISIS DEL MARCO GEOGRÁFICO ELECTORAL, 
SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SINO EXISTE ALGUNA OTRA 
INTERVENCIÓN SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, LE 
PEDIRÍA AL SEÑOR SECRETARIO QUE SOMETIERA A APROBACIÓN EL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LAS POLÍTICAS Y 
PROGRAMAS GENERALES DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL AÑO 



 11

DE 2008, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
PROYECTO DE ACUERDO ANTES MENCIONADO, SEÑOR SECRETARIO 
LE RUEGO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES 
PUNTO NÚMERO OCHO: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBA EL DICTAMEN QUE RINDE LA COMISIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, RESPECTO DE LA APROBACIÓN 
DEL ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, PARA EL EJERCICIO FISCAL 
DE 2008. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: LE RUEGO SEÑOR SECRETARIO DÉ 
LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE CONDUCENTE. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL DICTAMEN QUE 
RINDE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, 
RESPECTO DE LA APROBACIÓN DEL ANTEPROYECTO DE 
PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, PARA EL EJERCICIO FISCAL DE 2008. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, A LA 
CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO EL 
PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO, SIMPLEMENTE SEÑALAR QUE 
HA SIDO UN TRABAJO QUE SE HA DESARROLLADO AL SENO DE LA 
JUNTA EJECUTIVA, Y DESDE LUEGO DISCUTIDO POR LOS SEÑORES 
CONSEJEROS Y APROBADO POR LA COMISIÓN, Y DICTAMINADO POR 
LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, DESTACAMOS 
QUE EN RELACIÓN AL PRESUPUESTO GLOBAL, EL 70% DEL MISMO 
ESTÁ DESTINADO PARA CAPÍTULO 1000, NO IMPLICA NINGUNA 
ASIGNACIÓN O APERTURA DE PLAZAS NUEVAS, ESTAMOS 
SOSTENIENDO EXACTAMENTE EL NÚMERO DE TRABAJADORES DEL 
INSTITUTO, CON EL QUE SE HA DESARROLLADO EL TRABAJO EN LOS 
ÚLTIMOS AÑOS, Y ÚNICAMENTE SE ESTÁ PLANTEANDO LA 
REESTRUCTURACIÓN EN CUANTO A ALGUNOS NIVELES DEL 
PERSONAL, A EFECTO DE QUE SE PUEDA MEJORAR EN LA 
PERCEPCIÓN, E IR DISMINUYENDO LA DISTANCIA QUE EXISTE ENTRE 
LOS SERVIDORES PÚBLICOS DEL INSTITUTO Y LOS SERVIDORES 
PÚBLICOS DE OTRAS ENTIDADES CONSTITUCIONALMENTE 
AUTÓNOMAS Y DE OTROS ORGANISMOS, EN TÉRMINOS GENERALES 
ES LO QUE SE PREVÉ EN RELACIÓN A LOS TRABAJOS DE 
CAPACITACIÓN, SE ESTÁ PREVIENDO COMO COMENTABA YO, LA 
CUESTIÓN DE COMENZAR LA PLATAFORMA PARA EL SERVICIO 
PROFESIONAL, Y EN ESE SENTIDO TAMBIÉN SE PUEDE IDENTIFICAR 
AHÍ UNA CUESTIÓN IMPORTANTE, A EFECTO DE COMENZAR EL 
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TRABAJO DE CAPACITACIÓN, Y LLEGAR A LA ACREDITACIÓN COMO 
SERVIDORES PÚBLICOS DE CARRERA, A SU CONSIDERACIÓN 
SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, EN VIRTUD DE QUE NO 
EXISTEN OBSERVACIONES, SEÑOR SECRETARIO LE RUEGO SOMETER 
A APROBACIÓN EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO A LOS 
SEÑORES Y SEÑORAS CONSEJEROS, TOMAR NOTA DEL RESULTADO 
DE LA VOTACIÓN Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL DICTAMEN QUE RINDE 
LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, RESPECTO 
DE LA APROBACIÓN DEL ANTEPROYECTO DE PRESUPUESTO DE 
EGRESOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
PARA EL EJERCICIO FISCAL DE 2008, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, EN 
VIRTUD DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO 
POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE ACUERDO ANTES MENCIONADO, 
SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE PARA SU 
DESAHOGO ES PUNTO NÚMERO NUEVE: PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL ANTEPROYECTO DE 
FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA EL SOSTENIMIENTO DE LAS 
ACTIVIDADES ORDINARIAS PERMANENTES Y ESPECÍFICAS DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, PARA EL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2008. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, LE 
RUEGO DÉ LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL 
ANTEPROYECTO DE FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA EL 
SOSTENIMIENTO DE LAS ACTIVIDADES ORDINARIAS PERMANENTES Y 
ESPECÍFICAS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PARA EL EJERCICIO 
FISCAL DEL AÑO 2008). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, EN EL DESARROLLO DEL 
PROYECTO DE ACUERDO QUE TIENEN USTEDES A LA VISTA, ESTÁ EL 
DESARROLLO DE LA FÓRMULA ESTABLECIDA EN LA CONSTITUCIÓN Y 
EN LA LEY, A EFECTO DE LLEGAR A LOS NÚMEROS QUE FINALMENTE 
SE ESTÁN PROPONIENDO, SI TIENEN USTEDES ALGÚN COMENTARIO 
QUE HACER, LES ROGARÍA SEÑALARLO A ESTA PRESIDENCIA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, MUY 
RÁPIDAMENTE, BUENO UNO DE LOS AVANCES IMPORTANTES DE LA 
REFORMA FEDERAL, CONSISTE EN QUE AHORA EL FINANCIAMIENTO 
YA NO QUEDA FINCADO EN TORNO A UN NÚMERO MÁGICO QUE PODÍA 
SER EL COSTO UNITARIO DEL VOTO O EL COSTO GLOBAL DE 
CAMPAÑA SINO QUE SE REFIERE AHORA A PORCENTAJE DE SALARIO 
MÍNIMO, NUESTRO EJERCICIO NO PUEDE SER DE OTRA MANERA, 
PORQUE LA LEY ESTABLECE CON CLARIDAD QUE NUESTRO 
PARÁMETRO, NUESTRA BASE, ES EL COSTO MÍNIMO DE CAMPAÑA, NO 
PUEDE IR ENTONCES DE OTRA MANERA, PERO YO CREO QUE SÍ ESTE 
INSTITUTO HACE EL EJERCICIO AL REVÉS, ES DECIR, DE ESA 
CANTIDAD QUE YA SE ENCONTRÓ CON NUESTRO REFERENTE LEGAL, 
SE HACE LA OPERACIÓN PARA SABER A QUE PORCENTAJE DE 
SALARIO MÍNIMO SE CORRESPONDE CON EL PADRÓN QUE 
ACTUALMENTE TIENE, VAMOS, CON EL LISTADO NOMINAL QUE 
ACTUALMENTE TIENE ZACATECAS, ESO LE VA A SER DE UTILIDAD, 
TANTO AL EJECUTIVO DEL ESTADO QUE ES EL DESTINATARIO INICIAL 
DE ESTE DOCUMENTO, COMO A LA PROPIA LEGISLATURA DEL 
ESTADO, TODA VEZ QUE ESA REFORMA FEDERAL TIENE QUE TENER 
ANTES DE UN AÑO SU IMPACTO EN LO LOCAL, Y ENTONCES SERÍA 
MUY ILUSTRATIVO CON LOS NÚMEROS EN LA MANO, HACER DEL 
CONOCIMIENTO, TANTO DEL EJECUTIVO COMO DEL PODER 
LEGISLATIVO, ÉL HACIA DONDE CAMINARÍAMOS, Y EL IMPACTO QUE 
ESTO TENDRÍA A LA HORA DE REFERIR TAMBIÉN EL FINANCIAMIENTO 
PÚBLICO DE LOS PARTIDOS, NO A CIFRAS MÁGICAS, SINO AL SALARIO 
MÍNIMO VIGENTE, PARECE QUE SE HIZO CON EL SALARIO MÍNIMO 
VIGENTE EN EL DISTRITO FEDERAL, YO SUGERIRÍA ESO, OBVIAMENTE 
ATENIÉNDONOS A QUE PARA EL DOCUMENTO OFICIAL, PUES 
TENEMOS QUE TOMAR EN CUENTA LAS REGLAS QUE ESTÁN 
ESTABLECIDAS EN LA ACTUAL LEGISLACIÓN, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR INGENIERO, DESDE 
LUEGO LA PROPUESTA SERÍA QUE SE HICIERA EL EJERCICIO A NIVEL 
DE LA JUNTA EJECUTIVA, Y LO COMENTÁRAMOS CON USTEDES EN 
REUNIÓN DE TRABAJO, A EFECTO DE QUE TENGAMOS LA MISMA 
INFORMACIÓN, SINO HAY ALGUNA OTRA INTERVENCIÓN, SEÑORES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO 
SOMETA A APROBACIÓN EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO Y 
NOS DÉ NOTA DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL ANTEPROYECTO DE 
FINANCIAMIENTO PÚBLICO PARA EL SOSTENIMIENTO DE LAS 
ACTIVIDADES ORDINARIAS PERMANENTES Y ESPECÍFICAS DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, PARA EL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2008, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL 
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PROYECTO DE ACUERDO, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A USTED Y A ESTE 
CONSEJO GENERAL, QUE EL PUNTO QUE PROSIGUE PARA SU 
DESAHOGO ES PUNTO NÚMERO DIEZ: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO, A SU DISPOSICIÓN ASUNTOS GENERALES, SI ALGUIEN 
DESEA INSCRIBIR ALGÚN TEMA, EN EL CASO DE ESTE INSTITUTO, EL 
SECRETARIO EJECUTIVO SE SERVIRÁ DAR CUENTA DEL INFORME 
QUE RINDE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, RESPECTO DEL PROCESO DE REGISTRO DE LA 
INTEGRACIÓN DEL COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL DEL PARTIDO 
CONVERGENCIA PARTIDO POLÍTICO NACIONAL EN EL ESTADO DE 
ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL INFORME QUE RINDE 
LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
RESPECTO DEL PROCESO DE REGISTRO DE LA INTEGRACIÓN DEL 
COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL DEL PARTIDO CONVERGENCIA PARTIDO 
POLÍTICO NACIONAL EN EL ESTADO DE ZACATECAS). - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SINO EXISTE ALGUNA OBSERVACIÓN 
AL RESPECTO, SE INSTRUIRÍA EN ESTE MOMENTO AL SECRETARIO 
EJECUTIVO A EFECTO DE QUE SE REALICE EL TRÁMITE 
CORRESPONDIENTE, Y QUEDEN ASENTADOS LOS REGISTROS EN EL 
LIBRO QUE CORRESPONDE, ALGÚN OTRO ASUNTO GENERAL 
SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: NADA MÁS PARA SOLICITAR SE DÉ CUENTA DE LA AGENDA 
PARA LOS FESTEJOS DEL INSTITUTO, DEL LUNES Y MARTES. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: COMO NO CONSEJERA, Y 
RECORDÁNDOLES LA INVITACIÓN QUE YA SE HA HECHO LLEGAR A 
TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, A LOS INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO, PARA QUE NOS ACOMPAÑEN EL LUNES 29 A LAS 10 DE LA 
MAÑANA EN EL ARRANQUE DEL ENCUENTRO NACIONAL, LOS RUMBOS 
DE LA DEMOCRACIA, COMENZAMOS CON NUESTRO ACTO 
INAUGURAL, NOS ACOMPAÑARAN LOS TITULARES DE LOS TRES 
PODERES Y DE LOS ORGANISMOS CONSTITUCIONALMENTE 
AUTÓNOMOS, Y COMENZAREMOS EN PRINCIPIO CON LA 
CONFERENCIA DE LOS HISTORIADORES EL LICENCIADO MANUEL 
GONZÁLEZ Y EL DR. JOSÉ ENCISO CONTRERAS, POSTERIORMENTE LA 
MAGISTRADA MACARITA ELIZONDO GASPERÍN, NOS ACOMPAÑARÁ 
CON UNA DISERTACIÓN SOBRE ALGUNAS TESIS RELEVANTES, 
DERIVADAS DE LAS ELECCIONES DE ZACATECAS, CONCLUIREMOS 
ESA MAÑANA CON LA PRESENTACIÓN DE TRES PRESIDENTES DE 
INSTITUTOS ELECTORALES QUE NOS ACOMPAÑAN, EL DISTRITO 
FEDERAL, EL ESTADO DE MÉXICO Y YUCATÁN, QUIENES HABLARÁN 
SOBRE EL FEDERALISMO Y LA REFORMA ELECTORAL, POR LA TARDE 
DOS ESPECIALISTAS DEL INSTITUTO DE INVESTIGACIONES JURÍDICAS 
DE LA UNAM, EL DR. ACKERMAN QUE VIENE A HABLARNOS ACERCA 
DEL IMPACTO EN LOS ORGANISMOS ELECTORALES DE LA REFORMA 
ELECTORAL Y EL CONSTITUCIONALISTA CÉSAR ASTUDILLO, QUE 
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TAMBIÉN VIENE A REFLEXIONAR SOBRE EL IMPACTO DE LA REFORMA 
ELECTORAL EN LOS ÓRGANOS ELECTORALES LOCALES, HABREMOS 
DE TENER UNA EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA DE LO QUE HAN SIDO LOS 
10 AÑOS Y ALGUNOS ANTECEDENTES MÁS, Y UN VIDEO QUE SE HA 
PREPARADO POR LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, EN EL QUE 
SE DARÁ CUENTA DE ESTOS 10 AÑOS DE TRABAJO DEL INSTITUTO, EL 
SIGUIENTE DÍA ESTARÁ CON NOSOTROS EL DR. LORENZO CÓRDOVA, 
QUIEN NOS VA TAMBIÉN A HACER UN ANÁLISIS DE LA REFORMA 
ELECTORAL, Y NOS ACOMPAÑARÁ EL EX PRESIDENTE DEL TRIBUNAL 
ELECTORAL FEDERAL, EL DR. LEONEL CASTILLO, QUIEN VA A HABLAR 
ACERCA DE LA INAPLICACIÓN DE LEYES SECUNDARIAS EN RELACIÓN 
A LA REFORMA RECIENTEMENTE APROBADA, Y NOS ACOMPAÑARÁ 
TAMBIÉN EL TITULAR DE EL CENTRO DE CAPACITACIÓN DEL PROPIO 
TRIBUNAL ELECTORAL, EL LICENCIADO TERRAZAS, QUIEN HABLARÁ 
ACERCA DE LA REFORMA ELECTORAL IGUALMENTE, ES EL 
PROGRAMA QUE TENEMOS, LOS ESPERAMOS ALLÁ, OJALÁ NOS 
ACOMPAÑEN DE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NOS PARECE QUE 
ES UN ESPACIO DE REFLEXIÓN IMPORTANTE EN RELACIÓN A LA 
REFORMA ELECTORAL Y A LO QUE HA SIDO EL TRABAJO DEL 
INSTITUTO ELECTORAL Y DESDE LUEGO DE SU CONSEJO EN ESTOS 
10 AÑOS, LOS ESPERAMOS Y QUE CELEBREMOS JUNTOS ESTE 
PRIMER DÉCIMO ANIVERSARIO, ESTOS PRIMEROS 10 AÑOS DE 
TRABAJO, DESDE LUEGO A LOS SEÑORES DIPUTADOS LOS 
ESPERAMOS, Y AL EQUIPO TÉCNICO DE LA LEGISLATURA SERÁ UN 
ESPACIO DE REFLEXIÓN INTERESANTE, SINO HAY OTRO ASUNTO QUE 
TRATAR LE PIDO AL SEÑOR SECRETARIO QUE CONTINÚE CON EL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DARLE CUENTA SEÑORA 
PRESIDENTA Y A ESTE CONSEJO GENERAL, QUE EL ORDEN DEL DÍA 
HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES 
DIPUTADOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NO HABIENDO 
OTRO ASUNTO QUE TRATAR, Y SIENDO LAS 11:12 HORAS DEL DÍA 26 
DE OCTUBRE DE 2007, SE LEVANTA LA SESIÓN, LE DAMOS LA 
BIENVENIDA A LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL 
ESTADO A NOMBRE DE LOS SEÑORES Y SEÑORAS CONSEJEROS Y 
LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, Y 
AGRADECEMOS A TODOS SU ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

DOY FE 
 

LIC. ARTURO SOSA CARLOS 


